

AVISO

Los ciudadanos pacíficos que tengan que visitar al inspector de Policía Jesús Sáez y Sobrino, y quieran evitar una denuncia, deben hacerse acompañar de un notario que de fe, de la actitud tranquila del visitante.

Lo ponemos en conocimiento del vecindario para que no se repita el caso, de ir a casa del inspector a preguntarle por la salud, y salir el visitante, conducido para la cárcel y denunciado por intento de asesinato.

El tal Jesús miente más que habla y con más cinismo que el más despreciable rufián. Es un cobarde. Apalea niños, ordena a sus subordinados Cañadas y Morales que apaleen a gentes inbentivas y cuando las autoridades pegan y ordenan pegar, se convierten en cobardes asesinos y hay derecho a escupirles al rostro por miserables.

Lo que hace ese Jesús y sus dos agentes es merecedor del mayor castigo y nadie está obligado a sufrirlo. Quien reciba sus palos tiene derecho a devolvérselos y debe devolvérselos. Quien le diera la pedrada en la pezuña, noches pasadas; debió darle en la cabeza y haberle roto esa *cobertera* que se trajo del matadero donde se crió.

cup m... que...

to Teribequi ohuparía del «Piporro» Idóneo más «Condensed Milk» (leche condensada).

Respecto a la vergüenza no hay que hablar, pues hace tiempo, que el vendido y Plácido papelucho, la perdió totalmente.

Dico «La Unión Mercantil» cuyo director era Eduardo Segura. Ha llegado la hora de la justicia. Efectivamente a la misma hora de salir dicho periódico a Segura lo llevan preso.

Al Delegado de Hacienda

El regocijo y entremimiento que nos proporciona la cencerada con que diariamente obsequian los almerienses a los prójimos Cervantes, no nos deja tiempo para ocuparnos de V. S., pero no crea que abandonamos el gran chantaje de las contribuciones ni las ocultaciones del Charrán Zapillero ni otras del guarro.

Todos ellos serán combatidos con toda energía y probaremos que S. S. está faltando descaradamente a su deber con grave perjuicio de los intereses del Tesoro.

Remataromos a estas piezas que ya nos entenderemos.

Todos conocéis al abogado y ex Juez municipal don José Granados Ferre.

Esta persona, de pobre inteligencia ha hecho un mensaje de adhesión al estafador Cervantes habiéndolo firmado solamente D. Rogelio Pérez García y sus dos mucros Villegas y Bergamó. El tal don Rogelio es un ex-alcalde que defraudó al Ayuntamiento siete mil auros, en siete días que empuó la vara.

Cervantes! Pérez García! Dios los oria y ellos se juntan!

Cantares

D. Jesús, con la *pedra* que le dieron en la *pata* valiente miedo tendrá oyendo la serenata.

Don Jesús, oye el cohete y al punto esconde la *pata* y donde puede la mete temiendo a la serenata.

La Garrapata Jurídica es un enterrador de cuerpo entero, teica su vida se la ha pasado levantando muertos y cobrando posturas de nombrado. No está mal señor retrato.

Fatal coincidencia

El ingeniero estafador ó sea Raffles falsificado, cae enfermo cada vez que

contra él se inicia una campaña. Recordamos que cuando «El Radical» lo combatió, se puso enfermo. Cuando «España Nueva de Almería» lo zarandeó por poco se hace preparar el viatico y hoy ya anuncia cosa parecida.

Nosotros a fuer de sinceros, creemos capaz a ese bandido de fingirse enfermo por inspirar lástima y en verdad Cervantes no es digno de lástima en ningún concepto.

El amenaza con extinguir hasta nuestra quinta generación y esa amenaza indigna y canallesca lo hace acreedor al odio más profundos pero por si eso fuera poco, recordemos que cuando tuvo conocimiento de que el pobre Corbí había sufrido víctima de su persecución, la frase que pronunció fué ésta «que se jo... robe».

El hombre que su perversidad llega a este punto no tiene derecho más que a ser aplastado como un reptil.

Dico el Abogado Miguel Naveros (a) Charrán Zapillero, que luche por el bien de Almería.

Decimos nosotros, los arponeros que el Abogado Miguel Naveros en el ejercicio de su cargo ha arruinado al cincuenta por ciento de los clientes que le entregaron su confianza, en tanto que él pasó de Chupatintas, a propietario.

Y también decimos nosotros que este punto de Abogado es participe con el Chantage del Director de «La Unión Mercantil», contra Molero. Diremos más de este digno servil del ingeniero estafador y lo probaremos, ante quien él quiera.

Quien no conozca a este prójimo que lo estudie y verá que verdadero es el adagio de «La cara es el retrato del alma».

Nos gusta la honradez

El redactor del diario «El Pueblo», Sr. Tristán, nos ha enviado la siguiente carta, que gustosos reproducimos y agradecemos:

Sr. Director de El Arpon. Presente

Mi querido amigo: Le agradeceré infinito que rectifique la mala información que se publicó en el periódico de su digna dirección «El Arpon», el pasado domingo, pues sabe V. que no soy capaz de hacer traición a las personas dependes, con quien han simpatizado mis pensamientos.

Por lo que le suplico que no se tenga de mí el concepto del «Eucanjado» y otros por el estilo.

En espera de ser atendido, quedo de suyo atento, y s. s.,

Pascual Tristán Capel

P. D.—Tengo la completa seguridad que si pide V. parecer a la redacción, todos han de ser gustosos en dejarme en mi merecido lugar.

Deoía ayer «La Crónica» que la jefatura del partido idóneo quedaba a cargo de don Ramón Durbán, don Manuel Martínez y otro.

¡Dios nos valga! Durbán un tonto de capirote y Martínez... ¡Ado- quines!

¡Lagarto, Lagartol

A los tres les duele el trasero de recibir golpes de las botas de Raffles falsificado.

Para la Serpentina Amarilla

Comprenderá V. fácilmente que podemos colmar de adjetivos injuriosos a su familia.

Pero nuestra educación nos impide obrar de modo tan poco caballero.

No mezcle en estos asuntos la dignidad de varias personalidades.

Usted reciba nuestro más profundo desprecio y un salivazo en la cara.

Para su familia todos nuestros respetos.

Los Arponeros

Gran Corrida de Explotadores

Con permiso de papá y si Cervantes no lo impide, se celebrará a beneficio de los idóneos de esta capital.

Una gran corrida de seis cabritos desenfundados

en los 48 días que quedan, de la acreditada ganadería de Cervantina, vecino de Burgos, cuya corrida será asesorada por el afamado ex-picador de matones, gloria de la fiesta local «EL PELLEJERO».

DIRECTORES

José María (Chulapo)

Javielito (Ladrón de Almería)

ESCLAVOS

Miguel (Zapillero), de Ponte y Jutilito (Levanta muertos), de Garrapato.

SUB-ESCLAVOS

Andrés (Guarinete), Eulogio (Chalquero), Ramón (Poca vergüenza), Torquemada (Tuerto picorra), Un puntillero, que será Frasquito (Serpentina).

Las puertas de la cárcel se abrirán a las tres de la tarde y la entrada empezará a las cuatro en punto.

Una banda de pitos amenizará el espectáculo.

Jesús de Lara, pedirá la llave.

AVISO: En esta corrida, no se repone de relojes ni alhajas que no se le entreguen a los empresarios.

Francisco Javier Cervantes, como ingeniero de las Obras del Puerto, es un estafador y como arrendatario de contribuciones, es también un conculcador de la ley.

La Sociedad El Casino de Almería donde hemos de suponer que no hay más que caballeros, no han mandado retirar de sus salones el retrato del bandido Cervantes.

Un canalla apaleado

Ayer fué apaleado en el paseo «La Serpentina Amarilla», por D. Antonio Villegas, quien había recibido injurias graves de ese miserable. Entiendo tantas razones para callar, se aborta de la naturaleza se compliace en meterse en la vida privada de todos, siendo lo peor que inventa indignidades para saciar sus deseos de injuriar.

Sacó la pistola y se la metió en el bolsillo; quiera Dios que si otra vez la saca, se le dispare y le dé a su suegro en la nariz.

José María ha comprado diez pistolas para sus amigos Piti, Conejo, etc.

Lo ponemos en conocimiento de las casas bancarias de Almería, para que tomen precauciones.

Para «El Popular»

«La Unión Mercantil» ha muerto.

Ahora tiene ocasión el diario «El Popular» periódico republicano-cervantista para ocupar su puesto. Con esto le condonaría los alquileres que debe de la casa, no les apretaría la Hacienda, tendría Trepolillo los anuncios del fallecido diario y el gol-